

ABSTRAK

Judul : Pelaksanaan Konstruksi Proyek Pembangunan Prasarana Kereta Api Light Rail Transit Lintas Taman Mini – Cibubur.

Nama : Anang Nur Fitriyanto, Nim : 41114120038, Daniel Setiawan Nim : 41114120041

Dosen Pembimbing : Kukuh Mahi Sudrajat, S.T, M.T

Jakarta kini telah berubah dari kota sasaran bisnis regional menjadi kota sasaran bisnis global. Dengan ditetapkannya Jakarta sebagai kota dengan pertumbuhan tertinggi ke-12 dari 20 kota teratas di dunia, kota ini mengalami lonjakan pertumbuhan investasi yang signifikan dari investor asing di berbagai sektor. Adanya lonjakan pertumbuhan investasi ini secara nyata meningkatkan kebutuhan akan sarana transportasi di kota Jakarta dan juga Jakarta sebagai pusat kegiatan dan berbagai aktivitas pekerjaan. Sebuah alasan yang kuat pembangunan sarana dan prasarana transportasi di Jakarta semakin tahun semakin meningkat terutama proyek pembangunan infrastruktur. Sejumlah kalangan memperkirakan pembangunan infrastruktur akan memasuki tingkat pertumbuhan baru yang semakin tinggi menyusul kondisi ekonomi yang semakin baik. Pemerintah akan membangun LRT, diharapkan masyarakat mau beralih dari kendaraan pribadi ke LRT, sehingga kepadatan lalu lintas di Jalan Tol terutama Jakarta – Cikampek dan Tol Jagorawi dapat terurai. Kebutuhan akan LRT sangat mendesak maka pemerintah menunjuk ADHI melalui Perpres Nomor 98 Tahun 2015 untuk membangun prasarana LRT. Salah satu hal yang terdapat dalam Perpres adalah adanya penunjukan ADHI untuk membangun sarana seperti jalur termasuk konstruksi, jalur layang, stasiun dan fasilitas operasi. Dalam Perpres No 65/2016 sebagai perubahan pada Perpres Nomor 98 tahun 2015, ADHI juga berkewajiban membangun Depo. Dimana sajakah LRT Jabodebek akan beroperasi? Seiring berjalannya waktu, adanya perubahan kedua perpres yang ditandatangani oleh Presiden Joko Widodo yakni Perpres Nomor: 49 Tahun 2017 tentang perubahan kedua atas Peraturan Presiden Nomor: 98 Tahun 2015 tentang Percepatan Penyelenggaraan Kereta Api Ringan/Light Rail Transit (LRT) terintegrasi di wilayah Jakarta, Bogor, Depok dan Bekasi.

Kata Kunci : LRT Jabodebek